

DOI: 10.18572/2071-1220-2021-3-31-33



КОРОВЯКОВСКИЙ ДЕНИС ГЕННАДЬЕВИЧ,
 профессор кафедры международного бизнеса и таможенного дела
 Российского экономического университета имени Г.В. Плеханова,
 кандидат юридических наук, доктор педагогических наук, доцент

✉ sirah13@mail.ru

Подготовка специалистов в области таможенного дела за рубежом (на примере Чешской Республики)

В данной статье автор рассматривает вопросы подготовки специалистов таможенного дела в Чешской Республике. Автором предпринимается попытка описать систему подготовки подобного рода специалистов в данной стране, а также описать условия прохождения службы в таможенных органах Чешской Республики. В настоящее время введение системы трех образовательных уровней (бакалавриат — магистратура — докторантура), европейских приращений к диплому, признание системы сопоставимых степеней и периодов обучения, введение системы кредитов успешно реализованы всеми вузами Чешской Республики.

Ключевые слова: таможенное дело, образование в области таможенного дела, образование, магистратура, докторантура, таможенное право.

Customs Specialist Training Abroad (on the Example of the Czech Republic)

Denis G. Korovyakovsky

Professor of the Department of International Business and Customs

of the Plekhanov Russian University of Economics

PhD (Law), Doctor of Education, Associate Professor

In the article the author examines the issues of training customs specialists in the Czech Republic.

The author makes an attempt to describe the training system of such specialists in the country and also describe the service conditions in customs authorities of the Czech Republic. Currently the introduction of a system of three educational levels (bachelor's — master's — doctoral studies) of the European diplomas, recognition of a system of comparable degrees and periods of study, introduction of a credit system are successfully implemented by all universities in the Czech Republic.

Keywords: customs, education in customs, education, magistracy, doctoral studies, customs law.